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ロータリーソング
　①「それでこそロータリー」　②「ROTARY」

1）富山 修一 会長挨拶
　先週にお話の出来
なかった台中南屯
ロータリークラブ来
訪の話をします。11
月4日（土）の午後
5時頃ホテルオーク
ラ新潟に到着、その

後6時半から一〆さんで歓迎会です。長谷川歓迎実行委
員長とスティーブン会長のご挨拶、柳都さんの舞いと酒
宴は進み、皆さん絶好調となりました。
　翌日は快晴のもとメンバーの遠藤由美子さんが館長を
している遠藤実記念館実唱館へ行きました。館の沿革を
繁字体で訳したものと通訳さんも二人配してあり、あり
がたい思いでした。その後は細田康社長の朝日酒造へ。
ここでも丁寧な説明と酒蔵見学、試飲と続きました。そ
して蓬平温泉で昼食。細田さんの配慮で久保田の差入れ
を頂きました。
　夜はホテルオークラへ戻って合同例会です。手作りの
例会でSOSバンドの演奏で遠藤さん、本間さん、そし
て役得で私も歌わせて頂きました。最後は台湾の皆さん
も一緒に星影のワルツと北国の春を合唱して終わり、翌
日、皆さん笑顔で佐渡へ旅行に行かれました。
　16日には親睦委員会のFSMが佳肴あさひ山であり楽
しんできました。
　また18日には新潟学園の学園祭に私、田村幹事、櫻
井委員長の3人でお邪魔しましたが、南クラブOBの山
口さんが育成協議会会長さんで活躍しておられるので感
服した次第でした。

2）本日のゲスト
　　RI第2560地区ロータリー財団委員会
　　補助金委員会副委員長　菅原健志さん（万代RC）

2）ビジター紹介（村木 錦治 君） 2 名
　・新潟中央RC 直前会長 丸山常彦さん
　・新潟中央RC インターアクト委員会委員長 渡辺正雄さん
　　※献血活動協賛のお願い

3）新会員紹介、挨拶　　紹介者　富山修一会長
　・アサヒビール㈱新潟支社 支社長　甘
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4）今週の花　　「日本水仙」　花言葉： 自己愛

5）委員会報告
　・ロータリーの友の紹介（西脇 郁夫 委員長）

　・ロータリー財団委員会（後藤 隆生 君）
　　後藤 隆生 君 ＄50  （＄2,647）
　　原 　　正 君 ＄50  （＄2,810）
　　五十嵐大吾 君 ＄20 ポリオ＄10 （＄3,730）
　　北川 栄資 君 ＄100 ポリオ＄10 （＄15,342）
　　小野 充二 君 ＄50 ポリオ＄10 （＄1,310）
　　斎藤 秀明 君 ＄50 　 （＄2,520）
　　田中 雅史 君 ＄100 　 （＄7,172）
　　富山 修一 君 ＄20 　 （＄2,045）
　　津吉 孝司 君 ＄50 　 （＄4,260）
　　渡邉 裕導 君 ＄40 　 （＄40）



　・米山奨学委員会（五十嵐 大吾 委員長）
　　五十嵐大吾 君 ￥2,000 （￥147,000）
　　北川 栄資 君 ￥10,000 （￥1,641,000）
　　宮尾 益佳 君 ￥5,000 （￥125,000）
　　小野 充二 君 ￥5,000 （￥100,000）

6）ニコニコボックス紹介（風間 士郎 君） 6 件
渡辺正雄君（新潟中央 RC）…12/23献血キャンペーンの
ご協賛、よろしくお願い致します。
菅原健志君（新潟万代 RC）…少々固いお話にはなりま
すが、卓話をどうぞよろしくお願いいたします。
地区ロータリー財団 後藤隆生君、山田雄治君、斎藤秀
明君…本日はロータリー財団月間の卓話でロータリー財
団委員会の若手のホープである菅原補助金副委員長に来
ていただきました。
長谷川厚史君…日曜日に新居に引越しました。角南さん
設計、廣川さん建築の二世帯住宅を造っていただきまし

た。大変満足しています。ありがとうございました。
長谷川時雄君…アサヒビールの甘田量一新潟支社長様、
ようこそ当クラブへ、心より大歓迎いたします。
北川栄資君…3週間も前になりますが11月2日ゴルフ同
好会コンペに4年ぶり位に優勝しました。

7）伝達
　・親睦委員会委員長　角南邦彦君
　　　クリスマス例会への参加及び新年会の日時変更
　・会員増強委員会委員長　小野充二君
　　　拡大会員増強委員会11/29への参加呼びかけ
　・野球同好会 監督　長谷川均君
　　　選抜野球大会の報告

　今日はロータリー財団のお話をさせて頂きます。ロータ
リー財団は、国際ロータリー⇒地区⇒クラブという階層の
組織になっています。ロータリー財団管理委員会と地区
ロータリー財団委員会があり、独立した組織になっていま
す。当2560地区のロータリー財団委員会は小委員会の統
廃合を行いまして、以前8つありました小委員会を5つに
集約されました。次に地区財団委員会の方針として4つの
方針が示されています。1つ目は地区普及活動、次に財団
資金の有効活用、それから財団寄付の増進、最後にロータ
リーカードの加入促進となっています。
　財団に寄付いただいたお金の管理運用をご説明します。
まず年次基金、それとは別にポリオの寄付が使途指定基金
にあたります。もう一つ恒久基金、これは大雑把に言いま
すと年次基金の運用益が積み上がったものということで、
その半分がワールドファンドとして全世界にプールされ、
残りの半分がDDFとして地区へ行きます。その中で活動

に応じて地区の補助金、
グローバル補助金、寄
贈の3つの資金に配分
していきます。
　地区の補助金では
12件の奉仕プロジェ
クト活動と1件の奨学
生派遣活動をしており
ます。グローバル補助金を使った活動では多くの奉仕プロ
ジェクトの申請が上がってきております。ポリオ撲滅でも
世界の感染者数が確実に減少しております。
　最後にロータリーカードです。カードの利用額の0.3%
が自動的にポリオの寄付にまわっています。2017年の7月
末時点で本地区は158名のご加入をいただいておりますが、
地区のロータリアン全員の8%にも届いていない状況です。
ぜひご加入をお願いしたいと思います。

《卓 話》
 「ロータリー財団月間に因んで」
　RI第2560地区ロータリー財団委員会　補助金委員会副委員長　菅原健志 さん

会 員 数 算定対象者 出 席 者 出 席 率
107 105 79 75.24


